

IDM der DYAS in Berlin

12.09.2018 10:54



Die IDM 2018 der DYAS wurde am Sonntag durch Reiner Quandt, Vorsitzender des Berliner Segler-Verbandes, eröffnet. 26 Teams sind im [SC Gothia](#) angetreten und zeigten in den Tagen der Regatta bei guten Bedingungen spannenden Segelsport.

Leider konnte keines der Berliner Teams eine der begehrten Medaillen gewinnen. Gold ging an Jens Olbrysch und Norbert Schmidt (HSC/YCRM), Silber an die Bayern Michael Schmohl und Ralph Ostertag und Bronze an Dr. Erik Vetter mit Stefan Löw-Dick (beide HerschingerSC). Bestes Berliner Team wurden Andreas und Alexander Romanowski vom SC Gothia auf Platz 5. Platz 7 belegten Lydia und Stefan Koppin vom WSV 1921 und Platz ging an Alexander Wobetzky und Malte Hoge (SCG/KaR)

Herzlichen Glückwunsch!

Das Endergebnis finden Sie auf [Manage2Sail](#).

PS: Vielen Dank an Bernhard Hermann für seine Bilder von der Regattabahn.

•



•



